

# „Mèsi anpil!“ – Herzlichen Dank

Tägliche Ausgabe von warmen Mahlzeiten

an die Kinder der Dorfschulen in Lougou und Raymond – April 2021

„*Mèsi anpil*“ bedeutet „*Herzlichen Dank*“ in Kreole, der Landessprache Haitis. Diese beiden Wörter hören unsere Projektpartner in den Dorfschulen *La Petite Academie* in Lougou und *Le Jardin des Rossignols* in Raymond täglich. Voller Vorfreude auf das leckere Mittagessen holen sich die Schüler und Schülerinnen dort täglich ihre warme Mahlzeit ab. Sie sind dankbar dafür, denn es ist etwas Besonderes für die Kinder, und für die meisten von ihnen auch die einzige warme Mahlzeit am Tag. Als wegen Corona und den politischen Unruhen im Land die Schulen geschlossen waren, standen viele Eltern vor großen Herausforderungen. Das tägliche Mittagessen, welches sonst fester Bestandteil für die Mädchen und Jungen ist, fiel aus. Umso glücklicher sind nun alle, dass der Schulbetrieb wieder aufgenommen werden konnte.



ORA-Projektpartnerin Madeleine schreibt: „An der La Petite Academie gibt es mittlerweile **keinen einzigen Fall der Unterernährung** mehr. Dank der Unterstützung so vieler Menschen über die letzten paar Jahre hinweg konnten wir den Kindern regelmäßige warme Mahlzeiten ermöglichen und sie bei guter Gesundheit halten. Dafür sind wir unglaublich dankbar! Ich denke, das ist der beste Beweis für die vielen Fortschritte, die wir gemeinsam mit den Mitgliedern, Mitarbeitern und Unterstützern unserer Gemeinde, aber auch dank ORA und all ihren Spendern, erreicht haben. **Gott möge euch alle segnen.**“

